
 

 

 

 

 

SU FORMA – SEMI MODAL: 
 

 

 
AFIRMATIVA I/YOU/WE/THEY/SHE/HE/IT + NEED + VERBO INF SIN EL TO  
    
NEGATIVA I/YOU/WE/THEY/SHE/HE/IT + NEEDN’T + V. INF SIN  EL TO 
   
INTERROG. NEED + I/YOU/WE/THEY/SHE/HE/IT VERB INF SIN TO?   
 
RES.CORT. YES, PRONOMBRE SUJETO + NEED 
  NO, PRONOMBRE SUJETO + NEEDN’T 

 
 
 
 

SU USO: 
 

 

• La diferencia entre el semi modal y el verbo ordinario es: 

• Semi-modal :  expresa una necesidad dada por una persona  
que hable: 

Mother : You need wipe your feet when you come in. 
Es necesario que te limpies los pies cuando entres en casa. 

 

• El verbo :  expresa una necesidad impuesta por algo o  
alguien externo (autoridades...): 

A boy :  I need to wipe my feet. 
Es necesario que me limpie los pies. 

 
 

• NEED  como Semi-modal es raramente utilizado en afirmativas excepto cuando esta 
precedido de una expresión (negativa o interrogativa) en el cual el semi-modal cambia el 
sentido de su oración afirmativa: 

   I don’t suppose I need wear a coat. 
Do you think I need tell Tom? 
 

 

• NEED como Semi-modal es utilizado en el lenguaje educado con hardly – scarcely – only: 
I need hardly say how pleased we are to welcome Mr. X. 
= (I needn’t say) 
You need only touch one of the pictures for all the alarm bells to start ringing. 
= (If you even touch one of the pictures....) 
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